

## Bericht über das Vereinsjahr 2024/25

In diesem Jahr durften wir ein kleines Jubiläum feiern. Die Trendtage Gesundheit fanden bereits zum 20. Mal statt. Niemals hätten wir 2005 beim Start zu träumen gewagt, zu einer der bedeutendsten öffentlichen Plattformen im Gesundheitssektor zu werden. Der Mut und die Initiativefreudigkeit der Gründerväter hat sich ausgezahlt. An dieser Stelle sei nochmals all unseren langjährigen Partnern, Vereinsmitgliedern, aktiven und ideellen Supportern und nicht zuletzt den stillen Schaffern in unseren Gremien herzlich gedankt.

Mit dem Kongresstitel "Prädiktion – seligmachende Vorhersage?" widmeten wir uns an den vergangenen Trendtagen Gesundheit einem nicht einfachen Themenfeld. Umso angeregter waren die Beiträge und Diskussionen auf der Bühne. Weit über 500 Besucherinnen und Besucher schätzten die Breite als auch die Tiefe und Kontroverse der Diskussionen. Auf reges Interesse stiessen ausserdem das traditionelle und beliebte Networking-Dinner am Mittwochabend, die Ausstellung in den Foyers, der zum zweiten Mal verliehene Startup-AWARD sowie der exklusive Lunch-Event am Donnerstag.

Der Vorstand und das Advisory Board trafen sich im vergangenen Vereinsjahr zweimal, im Oktober 2024 anlässlich der GV im SPZ Nottwil und im Juni 2025 zum Debriefing der TGL 2025 sowie zur Themenfindung für die TGL 2026. Der Board-Ausschuss kam letztes Jahr im Sommer und Herbst dreimal zur Programmplanung 2025 zusammen.

Die GV 2024 wählte Dr. Michaela Tschuor, Regierungsrätin und Vorsteherin des Gesundheits- und Sozialdepartements des Kantons Luzern mit grossem Applaus neu als Präsidentin. Sie folgt auf Guido Graf, ehem. Regierungsrat, der nach einer Laudatio von Michaela Tschuor in den Kreis der Ehrenmitglieder aufgenommen und mit herzlichem Applaus für seine langjährigen Verdienste verdankt wurde.

Die GV legte auch den statutarischen Grundstein zu Gründung eines neuen Gremiums, der Senior Friends. Die Senior Friends sind aus der aktiven Mitarbeit für die TGL ausgeschieden, haben davor die Trendtage Gesundheit über viele Jahre durch ihr verdienstvolles Mitwirken im Vorstand oder Advisory Board begleitet. Sie treffen sich jährlich anlässlich der TGL.

Die Jahresrechnung 2024/25 schliesst erfreulich ab. Die Veranstaltung erzielte einen Ertrag von CHF 431'855.70, der Aufwand betrug CHF 506'863.34. Der Vereinerfolg ergab CHF 76'488.33, ein ausserordentlicher periodenfremder Erfolg betrug CHF 12'000.00. Somit präsentiert sich die Rechnung mit einem Einnahmenüberschuss von CHF 13'480.69. Damit erhöht sich das Vereinsvermögen auf CHF 224'746.05

Abschliessend gilt es all jenen besonders zu danken, die den Trendtagen Gesundheit erneut grosse Unterstützung zukommen liessen und das Projekt erfolgreich mitgestalteten. Dazu gehören die Patronatsgeber BAG und GDK, unsere Sponsoren und diversen Partner, weiter die Mitglieder des Vorstands und Advisory Boards, namentlich Prof. Dr. Verena Briner und als Vorsitzende und Verantwortliche für die Programmplanung. Nicht zuletzt gilt der Dank allen Vereinsmitgliedern, die treu hinter den Trendtagen Gesundheit Luzern stehen. Zu erwähnen sind schliesslich die Messe Luzern AG und das Gesundheits- und Sozialdepartement des Kantons Luzern insbesondere in den Personen von Dr. Christof Wicki und Dr. Corneli Kaufmann, die jeweils in enger Zusammenarbeit die Planung der Tagung operativ vorantreiben.

### **Christof Wicki**

Vorstandsmitglied Forum Gesundheit Luzern  
Projektleiter Trendtage Gesundheit

Luzern, im September 2025